
Bezüglich der Protokollnotiz auf S. 19 stellte Herr Züll von der FDP-Fraktion an die Verwaltung 
die Frage, ob dem Protokollführer die zwei Tage Sonderurlaub gewährt worden seien.  
Dies verneinte die Verwaltung mit der Begründung, dass die Tage noch nicht beantragt wurden.  
 
Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben.  
 


